

“Un libro, un viaje”, campaña de fomento lector impulsada por la Editorial UV junto a Bibliometro y EFE Valparaíso, celebró un nuevo hito con la presentación del Tren de la lectura, que incluye en su interior versos de destacados autores nacionales.

Son citas de 14 poetas, de distintas generaciones, publicados por la Editorial UV, de la Universidad de Valparaíso. Cada cita está asociada a un código QR con información del autor o autora y del libro que incluye ese verso. «*Sin amor, tu inteligencia da monstruos o da muertos*», del libro *Pasión de enseñar*, de Gabriela Mistral; «*En el trino de un pájaro se hizo delicia el mundo*», del libro *Para que no me olvides*, de Óscar Castro, y «*Ensayo a ser libre: ensaya a ser poeta: ensaya a ser idéntico a ti mismo: ensaya a ser feliz*», del libro *Helicópteros*, de Erick Pohlhammer son algunas de las citas que acompañarán los viajes de las y los pasajeros del tren Limache-Puerto de EFE Valparaíso. Asimismo, se incluyen afiches de la campaña en distintos espacios del tren, con una inédita ilustración creada por la destacada diseñadora e ilustradora nacional Raquel Echenique.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

La actividad se llevó a cabo en Estación Puerto con invitados vinculados al plan de fomento lector del sello editorial: estudiantes del Liceo Eduardo de la Barra de Valparaíso y del Liceo Manuel Bulnes Prieto de Quilpué, e integrantes del club adulto mayor “Sonrisas y corazones” de Playa Ancha. Durante la actividad pudieron recorrer el tren y descubrir cada uno de los versos, acompañados por la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Patricia Mix, la presidenta de EFE Valparaíso, Beatriz Bonifetti, el director de Extensión y Comunicaciones de la Universidad de Valparaíso, Osvaldo Bizama, y el director de relaciones institucionales de la casa de estudios, José Luis Meza. Al interior del tren participaron en una lectura poética a cargo de Carlos Henrickson, poeta, traductor y crítico literario, y Camila Arcaya, actriz, directora de teatro y librera de la librería Manuel Rojas del Fondo de Cultura Económica.

“En el Mes del Libro y la lectura estamos celebrando esta iniciativa de EFE, de la Editorial de la Universidad de Valparaíso con Bibliometro que lleva la lectura, la posibilidad del acceso a libros en el transporte público, en un transporte además tan grato como es este. No solamente invita a leer, sino que da la posibilidad de hacerlo; se van a encontrar en los carros con códigos QR para acceder al libro de los poetas de los que hoy se hizo una lectura. Daba gusto ver los rostros, los rostros de alegría, los rostros de emoción escuchando poesía, participando de una actividad como esta”, expresó la Seremi Patricia Mix.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Los libros seleccionados para en esta campaña forman parte de una importante donación que realizó la Editorial UV a Bibliometro, poniéndolos a disposición de la comunidad regional, a través del préstamo gratuito disponible en Estación Puerto, Estación Viña del Mar y Estación Limache. Son 72 libros entregados a Bibliometro Valparaíso, correspondientes a 19 títulos de sus distintas colecciones, entre las que destacan las últimas publicaciones de su colección Poesía: ‘Cuando todos se vayan’, de Jorge Teillier; ‘Luz rabiosa’, de Rafael Rubio; ‘Bajo palabra’, de Manuel Silva Acevedo, y ‘Helicópteros’, de Erick Pohlhammer; además de ejemplares de los libros ‘Poesía’, de Violeta Parra, y ‘Pasión de enseñar. Pensamiento pedagógico’, de Gabriela Mistral, publicaciones emblemáticas del sello editorial.

El director de Extensión y Comunicaciones de la Universidad de Valparaíso señaló que “estamos tremendamente contentos con haber podido concretar esta iniciativa a través de la cual la Universidad de Valparaíso expresa su compromiso con el fomento de lectura, en este caso a través de nuestra editorial. Hemos tenido la experiencia de una inauguración muy bella, con lectura de pequeños extractos de poesía. Se trata de 14 autores de la Editorial de la Universidad de Valparaíso que están plasmados aquí en este vagón y que, al mismo tiempo, van a estar a disposición en Bibliometro para préstamo, para fomentar la lectura como una actividad fundamental”.

Por su parte, la presidenta de EFE Valparaíso, Beatriz Bonifetti, manifestó el compromiso de la empresa ferroviaria con la cultura. “EFE Trenes de Chile junto con querer integrar a los territorios y acercar a la gente a una mejor calidad de vida, también quiere acercar a la cultura porque entendemos que es una forma de facilitar una experiencia de bienestar a las personas. Además, consideramos que es muy importante que nuestra juventud y nuestros niños y niñas tengan un mejor acceso a la lectura porque creemos que de esa forma vamos a construir un mejor futuro para todos.”

Más iniciativas de Un Libro, un Viaje

Como parte de la campaña de motivación a la lectura, la campaña “Un libro, un viaje” también está entregando sorpresas y premios, a través de 100 boletos lectores que pueden encontrar al interior de los libros de Bibliometro y que pueden canjearse por el libro ‘Poesía’ de Violeta Parra. Así se busca entusiasmar a los socios y socias de Bibliometro a solicitar libros en préstamo y, al mismo tiempo, atraer la inscripción de nuevos socios. Otra de las iniciativas de la campaña, son los sorteos semanales que se realizan los lunes, hasta fines de mayo entre quienes publican en redes sociales fotografías leyendo a bordo del tren, con el hashtag #UnLibroUnViaje.

Presentan Tren de la Lectura con versos de 14 poetas nacionales

Se trata de una campaña multicanal, que incorpora también un podcast conducido por Jovana Skarmeta, encargada de comunicaciones y distribución de Editorial UV. Este espacio se configura como una instancia de conversación en torno al libro y la lectura, con la participación de integrantes de Bibliometro Valparaíso y escritores de la zona, cuyos capítulos están disponibles en la web planlectura.uv.cl.

La campaña «Un libro, un viaje» tiene por objetivo incentivar la lectura de libros en las y los pasajeros del tren Limache-Puerto, medio de transporte que cruza importantes comunas de la región. Esta iniciativa forma parte del Plan de Fomento de la Lectura 2022-2023 «Creando encuentros entre libros y comunidades» de Editorial UV, financiado por el Ministerio de Educación mediante el proyecto UVA2193 «Iluminando el nuevo Chile a través del arte, la cultura y el patrimonio».



Presentan Tren de la Lectura con versos de 14 poetas nacionales



Presentan Tren de la Lectura con versos de 14 poetas nacionales



Presentan Tren de la Lectura con versos de 14 poetas nacionales



y tú, ¿qué opinas?